

MONITOREO VESPERTINO

IECM

El Congreso de la Ciudad de México informó que un total de 2 mil 482 personas se registraron para participar en el proceso de integración de las listas de candidaturas para la elección extraordinaria del poder judicial el próximo 1 de julio, al concluir el plazo correspondiente la medianoche de ayer. Los comités de evaluación deberán entregar los listados definitivos al Congreso local, a finales de este mes para que a su vez, los entregue al **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**. [Misión Política CDMX \(Sitio\)](#)

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

Expertos en derecho constitucional advirtieron las pifias, anomalías y evidentes "datos cargados" para favorecer la insaculación de algunos personajes vinculados al gobierno o al partido oficial. [Vanguardia COAH \(sitio\)](#)

La Cámara de Diputados recibió las listas de mil 412 candidatos a jueces, magistrados y ministros insaculados por el Comité de Evaluación del Poder Legislativo, a fin de aprobarlas en el pleno y remitirlas al Senado de la República para continuar el proceso electoral. [Milenio \(sitio\)](#)

Y si pensabas que la tómbola ya había dado suficiente de qué hablar, Lenia Batres llegó con todo para asegurarse de que su nombre no pase desapercibido. Resulta que la ministra le pidió al INE que su nombre aparezca en la boleta electoral con el apodo de "Ministra del Pueblo". [La Jornada AGS \(sitio\)](#)

Los derechos de los mexicanos no solo se ven amenazados por agresiones externas. En el plano interno, la elección judicial en curso se revela cada vez más como un ejercicio amañado para poner a los juzgadores no al servicio de la población, sino bajo control del gobierno. [El Financiero \(Sitio\)](#)

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó este miércoles que el Comité del Poder Ejecutivo para la elección judicial "seleccionó muy buenos perfiles" tras el proceso de insaculación que se realizó el domingo pasado. [El Universal \(sitio\)](#), [El Heraldo de México \(sitio\)](#)

CONGRESO LOCAL

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, insistió en que se apruebe la iniciativa que presentó al Congreso de la Ciudad de México para votar este año el presupuesto participativo 2025 y 2026. [El Universal \(sitio\)](#), [Metro Noticias MX \(Sitio\)](#)

En el marco del 79 aniversario de La Monumental Plaza de Toros México, antitaurinos se manifestaron afuera del Congreso capitalino para exigir sea dictaminada la iniciativa ciudadana que prohíbe espectáculos con animales en la capital del país. [El Sol de México](#)

En el Congreso de la Ciudad de México se discute un proyecto de dictamen que prohíbe desalojos en situaciones de emergencia, generando preocupación entre legisladores y expertos. [Canal 40 Adn](#)

La Comisión de Desarrollo Metropolitano realizará el primer foro de cara a la construcción de una Ley de Coordinación Metropolitana. [Reforma.com \(sitio\)](#)

CDMX

La Ciudad de México enfrenta una crisis hídrica sin precedentes debido a la reducción del agua en el Sistema Cutzamala, la sobreexplotación de los mantos acuíferos y la falta de infraestructura para una distribución eficiente. [Publímetro \(sitio\)](#)

En un informe reciente sobre seguridad, la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, destacó una notable disminución en los delitos de alto impacto en la capital. [96.9 W Radio](#)

En la Ciudad de México, grupos delictivos han intensificado sus operaciones de despojo y ocupación ilegal de propiedades, aprovechando la situación para ofrecer servicios de invasión y desalojo con violencia. [Canal 40 Adn](#)

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, ha reafirmado el compromiso de su administración de colaborar con la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y sus agencias en México. [Canal 8.1 Herald TV](#)

El gobierno de la Ciudad de México ha lanzado el programa Pensión Hombres Bienestar, destinado a hombres de 63 y 64 años residentes en la capital. [Canal 6 Multimedia](#)

REFORMA ELECTORAL

En entrevista, Elisa Godínez, politóloga y antropóloga de la Universidad Nacional Autónoma de México, reflexionó sobre las modificaciones a la Constitución mexicana, especialmente en el contexto del Plan C, que incluyó 18 reformas a la Carta Magna y 2 a leyes reglamentarias. [107.9 Horizonte](#)

Durante la discusión de la reforma a la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales en la Sala Superior de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, surgió una fricción entre las ministras Norma Piña y Lenia Batres. [96.9 W Radio](#)

INE

Y cuando pensamos que las cosas cambiarían en nuestro sistema político, pues resulta que no, y en el Instituto Nacional Electoral (INE) se registraron 89 organizaciones que pretenden convertirse en partido político. Sí, nuevas franquicias que buscan vivir del erario. [ContraRéplica CDMX \(Sitio\)](#)

El pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ha decidido mantener las reformas que otorgan amplias facultades a Guadalupe Taddei, Presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), y que permiten a candidatos judiciales financiar sus campañas. [Canal 8.3 UNIFE, Milenio Noticias 11 a 12](#)